

Ahora también HR Ratings baja calificación de Veracruz y la deja en observación negativa

La rebaja implica pasar de ser considerado un emisor que ofrece seguridad aceptable para el pago oportuno de obligaciones de deuda, y con bajo riesgo crediticio.

La calificadora mexicana HR Ratings **revisó a la baja la calificación del estado de Veracruz de “HRA A” a “HR BBB”** y la mantuvo en observación negativa, debido a que el emisor “ofrece moderada seguridad para el pago oportuno de deudas”.

De acuerdo a la agencia, la entidad mantiene un “moderado” riesgo crediticio, además de tener “debilidad en la capacidad de pago ante cambios económicos adversos”.

La revisión a la baja se debe a que **el estado continúa sin publicar la información** correspondiente a la Cuenta Pública de 2015, así como el primer trimestre de 2016.

HR Ratings estima que los remanentes retenidos destinados al prepago ascenderían a 834.6 millones de pesos en 2016 y 1 millón 906 mil pesos en 2017, lo cual representaría el 2.1% y 4.5% de los Ingresos de Libre Disposición estimados para cada periodo.

La calificadora señala que el cambio de administración que se llevará a cabo en Veracruz el próximo diciembre implica para el estado “**un entorno político cada vez más complicado**, lo que en experiencia de HR Ratings incrementa el riesgo de impago de los financiamientos a corto plazo o el reconocimiento de Obligaciones Financieras sin Costo no registradas”. Esto podría restringir de manera importante el flujo de efectivo del Estado.